

## Wallrain bei Dörpfelderhöhe

Schlagwörter: [Waldrandstufe](#)

Fachsicht(en): Kulturlandschaftspflege

Gemeinde(n): Hückeswagen

Kreis(e): Oberbergischer Kreis

Bundesland: Nordrhein-Westfalen



Der Wallrain nordöstlich von Dörpfelderhöhe hat sich über lange Zeit als Grenze zwischen Wald und Offenland herausgebildet.

(LVR-Fachbereich Umwelt, 2007)

### Wallrain bei Dörpfelderhöhe

**Schlagwörter:** [Waldrandstufe](#)

**Fachsicht(en):** Kulturlandschaftspflege

**Erfassungsmaßstab:** i.d.R. 1:5.000 (größer als 1:20.000)

**Erfassungsmethoden:** Literaturauswertung

**Koordinate WGS84:** 51° 07 49,08 N; 7° 17 36,58 O / 51,1303°N: 7,29349°O

**Koordinate UTM:** 32.380.594,53 m: 5.665.699,45 m

**Koordinate Gauss/Krüger:** 2.590.587,25 m: 5.666.938,41 m

### Empfohlene Zitierweise

**Urheberrechtlicher Hinweis:** Der hier präsentierte Inhalt ist urheberrechtlich geschützt. Die angezeigten Medien unterliegen möglicherweise zusätzlichen urheberrechtlichen Bedingungen, die an diesen ausgewiesen sind.

**Empfohlene Zitierweise:** „Wallrain bei Dörpfelderhöhe“. In: KuLaDig, Kultur.Landschaft.Digital. URL: <https://www.kuladig.de/Objektansicht/A-BL-20071125-0025> (Abgerufen: 25. Februar 2026)

